

Trotzdem wir uns tagtäglich im persönlichen Leben, in der Politik, Natur und Kultur auf diesen Begriff beziehen, — was wissen wir eigentlich von der „Grenze“, ihrer vielfältigen und wandelbaren Gestaltung, ihren Kräften, Rechten und Schicksalen?

Aus dieser weiten, fast metaphysischen Sicht geht nun ein eigenartiges Buch an den Begriff der Grenze heran:

Karl Haushofer umreißt die gesamten Erscheinungsformen der Grenzen zwischen einzelnen Menschen, einzelnen Grundstücken bis zu den Grenzen zwischen den Staaten. Er zeigt sie in einer unendlichen Vielfalt von Beispielen, nicht als einmalige Erscheinungen, sondern als Ausdrucksform der inneren Kraft, die hinter ihnen steht. Wenn je ein Werk dank umfassender und brennender, aber weise geführter Wissenschaftlichkeit, dank seiner klassischen Sprache und seiner künstlerischen Form zu breiter Wirkung berufen ist, dann dies Kampfbuch Karl Haushofer's von der deutschen Grenze

GRENZEN

IN IHRER GEOGRAPHISCHEN UND POLITISCHEN BEDEUTUNG

Im Zuge der Neuherausgabe von Karl Haushofers Hauptwerken, von ihm persönlich überarbeitet und ergänzt, erscheint im Spätherbst dieser Band. Völlig neu ausgestattet in Form und Kartenbeigaben wie die „Geopolitik des Pazifischen Ozeans“. Ihre Werbung erleichtert neben einem 4seitigen Prospekt (DIN A 5) mit Bestellkarte, eine bis zum Erscheinen befristete

Subskription mit Vorzugspreis.

Der Band kostet in Lexikonformat, mit etwa 320 Seiten, etwa 60 Skizzen und Karten, in braunem Buckramleinen mit Goldaufdruck und mehrfarbigem Umschlag RM 12.50 — Es gilt ein ermäßigter Subskriptionspreis von RM 10.— für die gleiche Ausgabe, wenn vor Erscheinen bestellt.



KURT VOWINCKEL VERLAG • HEIDELBERG-BERLIN